

Se fue Sergio

Como ya se sabía, el diputado minatitleco Sergio Gutiérrez Luna, dejó la presidencia de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión el pasado 31 de agosto; el panista Santiago Creel Miranda, ocupó su lugar y ya está enfocado en los trabajos legislativos, relacionados con la iniciativa presidencial de que la Guardia Nacional pase a subordinarse con la Secretaría de la Defensa Nacional; prolongados hasta el pasado 3 de septiembre, en fin que don Santiago, pese a ser panista, neoliberal y todo lo mal visto en nuestro país, en estos cuatro últimos años, Creel Miranda, ya dejó en claro que el compromiso constitucional y los valores democráticos, serán la linea coyuntural de su periodo.

https://eldemocrata.com/se-fue-sergio/